

Asamblea General de Tokikom en el campus de Aretxabaleta

10/11/2012

La empresa Tokikom se fundó en marzo pasado en Eskoriatza, en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, con la participación de 20 medios de comunicación local que trabajan en euskera. El objetivo de la Asamblea del viernes pasado era informar del camino recorrido desde entonces y aprobar la candidatura de 10 medios más que habían solicitado incorporarse a Tokikom.

Con estas incorporaciones, Tokikom se convierte en el aglutinador de los medios de comunicación local en euskera, para cuando, a finales de este mes, se organice la Asociación de Medios de Comunicación Vascos.

